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令和元年より令和２年となりました。令和元年は猛暑と台風の影響に
より自然災害の恐ろしさを報道などから体験いたしました。特に台風15
号、19号により未だに避難生活をしている人がいると聞いております。
当市に於いては、大きな被害もなく本当にありがたいことです。しかし
災害はいつ襲ってくるか分かりませんので事前準備が必要です。日頃か
ら防災、減災について考えて対策を取っておきましょう。さて、今年は
１月19日よりNHK大河ドラマ「麒麟がくる」が始まっております。明
智光秀は清和源氏土岐氏の一族であり土岐氏発祥の地は土岐市大富です。
この事を後世に残しつつ土岐市の歴史・文化と古陶器の発祥の地、陶器
の都としてアピールをして産業が活性化するよう市議会議員といたしま
しても頑張っていきたいと思います。  （文責：安藤学）
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議会報告会を開催しました
令和元年度の議会報告会は、土岐市PTA連合会・土岐
市生活学校の２団体と行いました。報告会を実施後、そ
れぞれの団体と意見交換を行いました。いただいた主な
ご意見は以下の通りです。すべてのご意見は土岐市議会
ホームページにて掲載しています。

議会改革特別委員会活動報告
行財政改革特別委員会活動報告

土岐市の将来について

・高齢者の自動車運転免許証の返納後の公共交通機関の確保、市民バスの本数・路線の拡充を考えてほしい。
・土岐市の未来について、子ども達が将来住みたい環境に整備して頂きたい。
・観光という観点からもごみのポイ捨て禁止条例を制定できないか。

〈報告内容〉

〈意見交換会テーマ〉

〈主なご意見〉

行政に対する要望については、市長に報告し、議会に対する要望等については今後検討、協議してい
きます。

令和元年10月17日　土岐市生活学校

令和元年10月15日　土岐市PTA連合会


